
PROJECT UPDATE NOTICE 
 

QEW BURLINGTON SKYWAY SOUTHBOUND LANE STRUCTURAL REHABILITATIONS & 
NORTHBOUND AND SOUTHBOUND ELECTRICAL WORK 

DETAIL DESIGN STUDY AND CLASS ENVIRONMENTAL ASSESSMENT 
(GWP 2385-15-00) 

THE STUDY 

The Ontario Ministry of Transportation (MTO) has retained WSP Canada Inc. (WSP) to undertake 
the Detail Design and Class Environmental Assessment Study (Class EA) for the structural 
rehabilitations of the Queen Elizabeth Way (QEW) Burlington Skyway southbound lane and the 
completion of electrical work on both the northbound and southbound QEW, within the City of Hamilton 
and the City of Burlington. The study area is shown on the key plan.  

The Notice of Study Commencement was issued in December 2021. The study includes widening the 
QEW by one lane in the Niagara-bound direction between north of North Shore Boulevard N-E/W off-
ramp and the Burlington Skyway, and associated N-S on-ramp re-alignment. The work and study area 
has been updated to include an upgrade of the existing conventional lighting system on both 
northbound and southbound QEW shoulders from the south end of the Burlington Skyway southerly to 
Fletcher Avenue for approximately 2.8 km. The upgrades include replacement of some existing light 
poles and LED retrofit of others.   

 

THE PROCESS 

This study is following the approved environmental planning process for Group ‘C’ projects under the 
MTO Class Environmental Assessment for Provincial Transportation Facilities (2000). Group ‘C’ 
projects are considered approved, subject to compliance with the Class EA and the application of 
mitigation measures where necessary. Upon completion of the study, an Environmental Screening 
Document (ESD) will be prepared to document the project, its potential impacts and proposed 
mitigation measures.   

COMMENTS 

We are interested in hearing any comments that you may have regarding this study. If you wish to 
obtain additional information or provide comments, please contact one of the Project Team members 
listed below: 
 

Ben Hui, P.Eng., M.Eng. Alice Kam, P.Eng. 
Senior Project Manager Senior Project Engineer   

WSP Canada Inc. 
6925 Century Avenue, Floor 6 
Mississauga, Ontario  L5N 7K2 
Phone:  (289) 835-2505 

Ontario Ministry of Transportation 
Project Delivery - Hamilton/Niagara  
159 Sir William Hearst Avenue, 4th Floor 
Downsview, Ontario  M3M 0B7 

E-mail:  Ben.Hui@wsp.com Phone:  (437) 227-5587 
 E-mail:  Alice.Kam@ontario.ca 

 

If you have any accessibility requirements in order to participate in this project, please contact one of 
the Project Team members listed above. Comments and information are being collected to assist the 
MTO in meeting the requirements of the Ontario Environmental Assessment Act. Information will be 
collected in accordance with the Freedom of Information and Protection of Privacy Act and the Access 
to Information Act. With the exception of personal information, all comments will become part of the 
public record. Des renseignements sont disponibles en français en composant (905) 829-6262 (Jad 
Murtada). 



MISE À JOUR DU PROJET 
 

RÉFECTION DES STRUCTURES DE LA VOIE EN DIRECTION SUD DE L’AUTOROUTE QEW AU 
NIVEAU DU PONT SKYWAY DE BURLINGTON ET TRAVAUX ÉLECTRIQUES SUR LES VOIES EN 

DIRECTION NORD ET SUD 
ÉTUDE DE CONCEPTION DÉTAILLÉE ET ÉVALUATION ENVIRONNEMENTALE DE PORTÉE 

GÉNÉRALE  
(GWP 2385-15-00) 

L’ÉTUDE 
Le ministère des Transports de l’Ontario (MTO) a retenu les services de WSP Canada inc. (WSP) 
pour réaliser la conception détaillée et l’évaluation environnementale de portée générale (ÉE de portée 
générale) pour la réfection des structures de la voie en direction sud de l’autoroute Queen Elizabeth 
Way (QEW) au niveau du pont Skyway de Burlington situé dans les villes d’Hamilton et de Burlington. 
WSP a également pour mission de réaliser les travaux électriques sur les voies en direction nord et 
sud de l’autoroute. La zone de l’étude est présentée sur le plan d’ensemble ci-dessous.  

L’avis de début d’étude a été publié en décembre 2021. L’étude comprend l’élargissement de 
l’autoroute QEW d’une voie en direction de Niagara, soit du nord de la bretelle de sortie North Shore 
Boulevard N-E/W jusqu’au pont Skyway de Burlington, ainsi que le réalignement de la bretelle d’accès 
N-S. La zone de l’étude ainsi que la nature du mandat ont récemment été mises à jour afin de 
comprendre la modernisation du système d’éclairage classique en place sur environ 2,8 km au niveau 
des bretelles de l’autoroute (aussi bien en direction nord que sud), et ce, à partir de l’extrémité sud du 
pont Skyway jusqu’à l’avenue Fletcher vers le sud. Les travaux de modernisation comprennent le 
remplacement de certains lampadaires et la modification d’autres afin qu’ils fonctionnent aux DEL.   

 

LE PROCESSUS 
L’étude respecte le processus de planification environnementale approuvé pour les projets du 
groupe « C » en vertu de l’Évaluation environnementale (ÉE) de portée générale pour les routes 
provinciales (2000) du MTO. Les projets du groupe « C » sont considérés comme approuvés, sous 
réserve de leur conformité à l’ÉE de portée générale et de l’application de mesures d’atténuation, si 
nécessaire. Dès l’achèvement de l’étude, un document d’examen environnemental sera préparé et 
présentera le projet, ses répercussions potentielles ainsi que les mesures d’atténuation proposées.   

COMMENTAIRES 
Nous souhaitons connaître votre opinion sur cette étude. Pour obtenir de plus amples informations ou 
nous faire part de vos commentaires, veuillez communiquer avec l’un des membres de l’équipe de 
projet ci-dessous : 
 

Ben Hui, P.Eng., M.Ing. Alice Kam, P.Eng. 
Gestionnaire de projet principal Ingénieure de projet principale   

WSP Canada inc. 
6925 rue Century, étage 6 
Mississauga, Ontario  L5N 7K2 
Téléphone : 289 835-2505 

Ministère des Transports de l’Ontario 
Réalisation de projets – Hamilton/Niagara  
159, avenue Sir William Hearst, 4e étage 
Downsview (Ontario)  M3M 0B7 

Courriel : Ben.Hui@wsp.com Téléphone : 437 227-5587 
 Courriel : Alice.Kam@ontario.ca 

 

Si vous avez des problèmes d’accessibilité pour participer à ce projet, veuillez communiquer avec l’un 
des membres de l’équipe de projet ci-dessus. Les commentaires et les renseignements sont recueillis 
pour aider le MTO à répondre aux exigences de la Loi sur les évaluations environnementales de 
l’Ontario. Les renseignements seront recueillis conformément à la Loi sur l’accès à l’information et la 
protection de la vie privée et à la Loi sur l’accès à l’information. À l’exception des renseignements 
personnels, tous les commentaires seront inclus dans le rapport public. Des renseignements 
sont disponibles en français en composant le 905 829-6262 (Jad Murtada). 


